

ÖFFNUNGSZEITEN - Feiertage 2023/2024

November 2023

Unser Labor hat an den Weihnachtsfeiertagen (25.12./26.12.) geschlossen und ab 27. Dezember - 29. Dezember 2023 Betriebsferien!

Bitte senden Sie Ihre Laborproben bis spätestens **Donnerstag, den 21.12.2023** in unser Labor ein. Expressproben, wie z.B. TKTL1-/APO10-Proben und alle funktionellen Teste der Immunologie, können spätestens bis **Dienstag, den 19.12.2023** der Logistik mitgegeben werden.

Alle in der Zeit vom **27.12.2023 - 29.12.2023** eingehenden Proben (außer TKTL1/APO10 und funktionelle Teste) werden aufbereitet und stabilisiert. Die Diagnostik erfolgt ab **Dienstag, den 02.01.2024**.

Am Dienstag, **02.01.2024** sind wir wieder für Sie da.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr!

Opening times - Public holidays 2023/2024

November 2023

Our laboratory closes for Christmas holiday (25 Dec/26 Dec) and New Year from 27 December to 29 December 2023

Please send your samples to our laboratory by **Thursday, 21 December 2023** at the latest. Express samples like TKTL1-/APO10 and all functional tests of the immunology should reach our logistic by **Tuesday, 19 December 2023** at the latest.

All samples arriving between **27 December 2023 to 29 December 2023** will be prepared and stabilized (except express samples and functional tests). The diagnostics of the samples starts from **2 January 2024**.

We will be back for you on **Tuesday, 2 January 2024**.

Merry Christmas and a Happy New Year to you and your families!